## NEL, MAI, ISI Y YAMIL NORTE DE ÁFRICA



En el caos, en el desorden, en la oscuridad, Dios dijo: Sea la luz y la luz existió.

Nadie, ni nada puede detener el avance de la luz. Regiones de caos, de desorden y de oscuridad empiezan a ver la luz de Dios.

Hace algunos meses un periódico del norte de África alertaba acerca de la invasión evangélica en aquella zona geográfica. El titulo nos comparaba con terroristas: "Entre la seducción de los pastores y la espada de ISIS". Una porción del texto decía "Aquellos que se convierten al cristianismo prestan sus casas como si fueran iglesias", otro párrafo señalaba el pensamiento común del país: "es unánime el sentir nacional, es horrible que un árabe abandone la Religión Original", y para concluir amenazaban a los creyentes con un ejemplo de una joven que había sido víctima de intento de homicidio en tres oportunidades, además de perder el empleo y todo vínculo social.

Durante algún tiempo el evangelio se ha visto denigrado no porque sea débil sino por su fortaleza y su expansión. Sin embargo, gracias a las revoluciones de la primavera árabe, los jóvenes no tienen miedo a expresarse libremente, amigos nuestros pronuncian palabras que en siglos no se habían escuchado en la zona: "Soy un árabe cristiano". Cientos de páginas web invaden las redes sociales predicándoles a internautas que buscan una Esperanza de Vida. Decenas de Canales de televisión cristianos en lengua árabe no pueden ser bloqueados por los gobiernos ya que se emiten satelitalmente y llegan a zonas rurales que no pueden llegar obreros. Todos los meses hay noches de alabanza y adoración a Jesús en lengua árabe en distintos lugares de la región. Estos movimientos de Fe amenazan el statu quo, rompen las estructuras de poder que ejerce la religión oficial y debilitan en el discurso de la nacionalidad árabe inherente a la religión musulmana.

Aunque el panorama es realmente favorable, existe un inconveniente: "La mies es mucha y los obreros son pocos". La escasez de misioneros hace peligrar la cosecha. Marruecos, Argelia, Túnez, Libia y Egipto esperan que los alumbre la Luz de Cristo. Si estás leyendo estas

líneas, no es por casualidad, es porque tenés en tus manos la posibilidad de cambiar algo, motivando a alguien a visitar estos campos, dando, orando o tan solo extendiendo esta carta a otro.

Notas periodísticas como estas son ataques desesperados de una Religión que ve peligrar su posición en una región que ocupa por la fuerza y el miedo desde hace siglos. Este periódico tuvo por objetivos desanimar a los creyentes y, a su vez, motivar a los grupos más radicales a detener el avance de La Gente del Libro. Sin embargo, fue un tratado evangelistico que despertó la curiosidad de miles. Gracias a ellos el Evangelio es más conocido entre los árabes. Nadie, ni nada puede detener el avance de la Luz.

Dios nos dio un proyecto para alcanzar a toda esta región, contactanos y te contamos como lo vamos a lograr.

Estamos en Argentina de gira desde abril hasta diciembre de 2017. Tendremos un breve tiempo en nuestro país y queremos visitarlos. Por favor, comuníquense con nosotros por correo electrónico o por WhatsApp al: +54 9 1151407917. iGracias!

## Como colaborar con este proyecto



**Pidiendo:** este es un recurso divino ilimitado que trasciende las fronteras, hasta de los países más cerrados. Es por eso que tu O puede lograr que la gente se convierta, que los recursos aparezcan, que Dios nos libre de alguna situación trágica ¡Tu O es muy importante!

**Escribiendo:** Tus palabras de aliento también son necesarias; no es que busquemos tu aprobación, pero sería lindo que a la distancia nos encontremos cerca, a través de un mail. Podes escribirnos a

akirfa2011@gmail.com

Dando: Realizando su depósito en Banco Santander Rio Cta. Cte. Sucursal 055 N\* 1255/7 (titular: Unión de Asambleas de Dios), informando luego a recibos@dnmargentina.org o al teléfono (011) 4958- 5095 / 5195 o por fax al 4958-5677, avisando que lo depositado es para este proyecto